

Aarau, 18. März 2020

## Medienmitteilung

### **Herbert H. Scholl: eine Persönlichkeit verlässt die politische Bühne** Der langjährige Grossrat tritt im Herbst nicht zur Wiederwahl an

---

**Herbert H. Scholl, Zofingen, wird im Herbst bei den Gesamterneuerungswahlen des Grossen Rates nicht zur Wiederwahl antreten. Die FDP-Fraktion verliert mit Herbert H. Scholl per Ende dieser Legislatur eine Persönlichkeit, die die Aargauer Politlandschaft über Jahrzehnte geprägt hat und bis heute aktiv prägt. Partei- und Fraktionsleitung danken Herbert H. Scholl bereits heute für sein enormes Engagement für den Aargau und die FDP und wünschen ihm für die Zukunft nur das Beste.**

1981 wurde der Zofinger Freisinnige Herbert H. Scholl in den Grossen Rat gewählt, dem er bis heute angehört. Er wirkte im Rat unter anderem als Fraktionschef der FDP und Präsident von sechs verschiedenen Kommissionen – aktuell leitet er die Kommission für öffentliche Sicherheit (SIK). 2009/10 präsidierte Herbert H. Scholl den Grossen Rat. Bei der FDP Aargau ist Herbert H. Scholl langjähriges Mitglied der kantonalen Geschäftsleitung und des Fraktionsvorstands; von 1996 bis 2005 war er Präsident der Kantonalpartei. Partei- und Fraktionsleitung ziehen den Hut vor den Leistungen von Herbert H. Scholl und freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit mit ihm in der Fraktion. Sowohl als Ressortleiter Volkswirtschaft, Inneres und Justiz wie auch als Präsident der Kommission für öffentliche Sicherheit hat Herbert Scholl bis Ende Legislatur bedeutende Herausforderungen zu meistern.

Lukas Pfisterer, Präsident FDP Aargau: *«Herbert H. Scholl hat die FDP Aargau über Jahrzehnte mit viel Engagement und Sachverstand an vorderster Front geprägt, mit einer politischen Schaffenskraft, die seinesgleichen sucht. Hierfür kann ich namens der ganzen Kantonalpartei nur eines sagen: DANKE.»*

Sabina Freiermuth, Fraktionspräsidentin: *«Die staatsmännische Denkweise von Herbert H. Scholl, gepaart mit dem Gespür für realistische und nachhaltige politische Lösungen, waren und sind immer eine grosse Bereicherung für die FDP und haben den Kanton Aargau in vielen Bereichen entscheidend vorgebracht.»*



*Herbert H. Scholl, Grossrat*

---

#### Weitere Auskünfte:

Lukas Pfisterer, Grossrat, Parteipräsident, Tel. 076 468 49 91

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Fraktionspräsidentin, Tel. 079 333 51 78